

Mahasiswa Unimal dan UKM Kolaborasi Gelar Pengabdian Teknologi Kewirausahaan di Malaysia



Mahasiswa Unimal dan UKM Kolaborasi Gelar Pengabdian Teknologi Kewirausahaan di Malaysia. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Malaysia- Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Malikussaleh berkolaborasi bersama mahasiswa Universiti Kebangsaan Malaysia (UKM) adakan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) tentang kewirausahaan di Negeri Sembilan, Malaysia, Rabu (17/7/2024).

Dari rilis yang diterima Unimalnews, kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan kewirausahaan berbasis teknologi kepada masyarakat melayu di Kampung Asli.

Wakil Dekan Bidang Akademik FEB Unimal, Dr Naufal Bachri menyampaikan apresiasi atas kerjasama yang baik dari pihak UKM dan masyarakat Negeri Sembilan.

"Pengabdian ini sebagai upaya membangun kesadaran akan potensi besar yang dimiliki oleh teknologi dalam memajukan ekonomi lokal dan juga sebagai aplikasi keilmuan dari dua universitas," sebutnya.

Ia juga mengungkapkan bahwa kegiatan seperti ini sangat penting untuk memberikan pengalaman langsung kepada mahasiswa dalam menerapkan ilmu yang telah mereka pelajari.

"Dalam kegiatan ini, para mahasiswa berbagi pengetahuan dan keterampilan mengenai berbagai aspek kewirausahaan modern yang berbasis teknologi, termasuk penggunaan platform digital untuk pemasaran, manajemen bisnis berbasis aplikasi, serta strategi inovasi produk kepada masyarakat," jelasnya.

Selama kegiatan, kata Naufal, para peserta mengikuti sesi pelatihan dan workshop yang interaktif dan aplikatif.

"Peserta sangat antusias dalam mengikuti pengabdian ini. Mereka mendapatkan materi tentang cara memanfaatkan teknologi untuk meningkatkan produktivitas usaha, strategi pemasaran digital, serta penggunaan media sosial dan e-commerce untuk memperluas pasar," ujarnya.

Selain itu, kolaborasi dengan Universiti Kebangsaan Malaysia menjadi momentum penting untuk mempererat hubungan antar universitas serta meningkatkan kerjasama akademis dan sosial antara mahasiswa dari kedua negara.

"Melalui pengabdian ini, diharapkan mahasiswa tidak hanya memperoleh pengetahuan akademis tetapi juga mampu mengaplikasikannya secara praktis dan bermanfaat bagi masyarakat luas," ujarnya.

Sementara itu, Arifki selaku leader dari UKM mengharapkan dengan adanya kegiatan ini, masyarakat dapat memahami pentingnya teknologi dalam mengembangkan usaha mereka.

"Teknologi dapat menjadi alat yang sangat efektif untuk meningkatkan daya saing dan memperluas jangkauan pasar, terutama bagi usaha kecil dan menengah," tutup Arifki. [fzl]

Tanggal: 21 July 2024

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),